

philosophie au Collège dominicain d'Ottawa. Par suite, il entreprit des études en droit à l'Université de Montréal et obtint une licence en droit en 1949. La même année, il fut accepté au Barreau du Québec. Grâce à une bourse Rhodes, il étudia aussi à Oxford où il reçut, en 1951, un baccalauréat ès arts et une maîtrise ès arts.

Au cours de ses études, M. Charpentier collabora au "Droit" d'Ottawa (1944-1952), dirigea le Service de presse de la Jeunesse Ouvrière Catholique (1946-1948) à Montréal et fut affecté à la section internationale de la B. B. C. pour s'occuper d'émissions à destination du Canada (1950-1951) lors de son séjour à Londres.

C'est en 1952 que M. Charpentier se joignit aux rangs du Ministère des Affaires extérieures. Au sein de ce Ministère, il occupa des postes à Ottawa et à l'étranger où il fut envoyé à Madrid (1954) et à Varsovie (1957). En juillet 1965, il fut nommé conseiller de la Délégation du Canada près l'Organisation de coopération et de développement économiques à Paris. Pendant l'année scolaire 1969-1970, il était professeur invité à l'Université Laval.

M. Charpentier est marié à Marion Tantot et est père de trois enfants.

WILLIAM THOMAS DELWORTH

Né à Toronto le 24 février 1929, M. Delworth fit ses études à l'Université de Toronto d'où il obtint un baccalauréat ès arts en 1951 et une maîtrise ès arts en 1956.

M. Delworth est entré au Ministère des Affaires extérieures en juillet 1956. Après une affectation à Ottawa, il fut envoyé à Stockholm en 1959 où il était d'abord Deuxième puis, plus tard, Premier secrétaire. Il fut ensuite (1963) Conseiller des commissaires canadiens, membres de la Commission internationale pour la Surveillance et le Contrôle au Vietnam. A son retour de Saïgon en 1964, M. Delworth fut affecté à notre direction de l'Extrême-Orient où il était le principal responsable des relations du Canada avec l'Indochine.

M. Delworth est marié à Pamela Green Osler.

JOHN ALPINE DOUGAN

M. Dougan est né à Lethbridge, Alberta, le 7 avril 1921.

En 1942, à la fin de ses études à l'Université de l'Alberta, il obtint un baccalauréat ès arts; il étudia aussi